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Abstract (en)
The mechanism has a retaining unit formed of a notch (48) and a pin (50). The unit acts directly on a reset unit and is released in response to
action of a user. The reset unit is formed of a reset hammer (23) and a lever (42). A lifting-lever (60) acts directly on another reset unit and released
in response to pivoting of the former reset unit in a direction of a lower position of the former reset unit. The latter reset unit is formed of a reset
hammer (33) and a lever (43). The reset units are mounted with respect to a plate (2) of a clock movement (1) between lower and upper positions.
An independent claim is also included for a timepiece comprising a case for a chronograph mechanism.

Abstract (fr)
Mécanisme de chronographe comportant au moins un compteur de minutes (20) et un compteur d'heures (30) destinés à être situés tous deux
d'un même côté de la platine (2), des premier et second organes de remise à zéro (23,33,42,43), présentant chacun une surface d'appui et,
pivotant entre une position basse dans laquelle chaque surface d'appui coopère avec la périphérie d'une came de remise à zéro (22,32) de l'un des
compteurs et une position haute dans laquelle chaque surface d'appui est située à distance de la came correspondante. Le mécanisme comporte
des moyens de retenue (48,50,60), pour maintenir chacun des organes de remise à zéro dans sa position haute, comprenant un premier organe
de retenue (48,50) agissant directement sur un premier organe de remise à zéro (42) et susceptible d'être libéré en réponse à une action d'un
utilisateur, ainsi qu'un second organe de retenue (60) agissant directement sur le second organe de remise à zéro (43) et susceptible d'être libéré en
réponse à un pivotement du premier organe de remise à zéro (42) en direction de sa position basse.
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